

Sujet : Message du Conseil Kalapa
De : The Kalapa Council <info@shambhala.org>
Date : 30/06/2018 15:53
Pour : <pascal.gaillard@dechencholing.org>

Le 27 juin 2018

[View this email in your browser](#)

LE CONSEIL KALAPA DE SHAMBHALA

À la communauté Shambhala

Nous sommes nombreux à avoir été secoués en entendant parler des mauvais traitements survenus au sein de notre communauté. Nous sommes confrontés à des choses présentes dans le monde et dans notre sangha depuis longtemps et nous voulons changer cela. C'est un moment difficile de réflexion et d'apprentissage, où nous tâchons de rester proches des enseignements et de la communauté.

Pour le moment, le plus urgent est de nous occuper de ceux et celles qui ont subi des mauvais traitements. Les voix de tous ceux et celles qui ont été atteints retiennent notre attention. Nous sommes désolés. Nos cœurs se tournent vers les femmes qui ont dû subir des abus ou qui se sont senties blessées dans leur dignité de quelque façon que ce soit. Il est choquant de devoir faire face aux distorsions, au racisme, à la patriarchie, à la normativité hétérosexuelle, à l'esprit de classe et de capacité dans notre communauté. Nous reconnaissons la douleur de ceux et celles qui n'ont pas eu la parole, qui ont été marginalisés ou négligés dans notre culture. Il est vraiment frustrant d'observer des habitudes qui ont empêché des personnes de faire connaître les mauvais traitements qu'elles ont subi et qui n'ont pas permis aux responsables de les entendre et de leur apporter une vraie réponse. Voir les limites de notre capacité à être à la hauteur de nos enseignements et de notre vision est un rappel à l'humilité. En parlant avec les victimes, nous percevons l'ampleur de ce qu'il faut changer. Nous nous apercevons par exemple que la confidentialité de nos procédures n'a pas permis de protéger les gens de la meilleure façon possible. Nous travaillons activement avec *An Olive Branch* pour nous aider à améliorer notre politique et notre culture regardant les maltraitements sexuelles.

Nous voulons faire savoir de la façon la plus claire que, contrairement à ce qui

est diffusé sur certains réseaux sociaux, nous n'avons jamais menacé de poursuites légales aucune victime ni allié ou médiateur. Personne au Conseil Kalapa n'a jamais demandé à une victime de se taire. Néanmoins, nous reconnaissons l'existence des systèmes de pouvoir qui incitent à se taire.

Il est indispensable que les histoires d'abus émergent. Nous pensons que d'autres expériences restent à partager, et nous sommes certains que notre communauté peut devenir bien plus honnête, saine et juste à travers cette épreuve. Aussi longtemps que nous aurons la volonté de faire disparaître les mauvaises conduites et l'intolérance de Shambhala, cet apprentissage se poursuivra. Nous n'obtiendrons jamais une communauté humaine parfaite, nous ne pouvons que poursuivre un processus continu en réalisant l'interpénétration des enseignements, de l'éducation, de la vigilance envers les abus, dans une transformation continue de notre culture.

Il y a aussi un besoin évident de clarté et d'information. Nous vous ferons parvenir à la fin de la semaine prochaine une lettre qui clarifiera les informations diffusées sous forme de rumeurs sur les réseaux sociaux. Le conseil Kalapa rencontrera les leaders par vidéoconférence ce lundi. Notre lignée est dirigée par des Sakyongs humains. Ils nous ont apporté des enseignements précieux mais peuvent aussi commettre des actes négatifs en tant qu'êtres humains. Nous ressentons tous de multiples émotions, et nous savons que certaines personnes se sentent blessées et en colère. Ces émotions font partie de notre espace commun. En tant que membres du Conseil Kalapa nous aussi nous y sommes confrontés. Cela n'efface pas notre sentiment d'appréciation, de dévouement et d'amour. C'est le propre des relations humaines, souvent un peu chaotiques.

Nous nous efforçons de trouver notre authenticité au milieu de cette complexité. Nous sommes encouragés par les premiers pas du Sakyong pour parler de ces problèmes avec sa communauté. De même que nous nous préoccupons des victimes, nos cœurs sont proches du Sakyong, de la Sakyong Wangmo et de leur famille à travers ces épreuves. Nous restons fidèles à notre lignée tout en ayant le cœur brisé.

Nous sommes nombreux à avoir entendu parler de l'histoire compliquée de notre communauté au fil des dernières décennies, alors que certains en entendent parler pour la première fois. Cette histoire nous est connue par expérience personnelle, ou parfois par rumeurs et ouï-dire ; quelquefois elle est mise de côté du fait de l'incapacité à faire la part de la réalité et de la légende.

Aujourd'hui notre douleur semble venir en partie de blessures négligées et de cicatrices qui demeurent. Nous n'avons pas l'intention de cacher ou de voiler quoi que ce soit de notre histoire commune. Nous voulons faire la lumière sur tout et examiner ce que nous apprend le passé d'un regard sain, tendre et lucide. D'ici un an, nous planifions divers événements qui exposeront ouvertement l'histoire de Shambhala.

Faire face aux aspects douloureux de notre passé et nous nous engageons à le faire sans complaisance. Nous restons unis dans notre préoccupation du bien-être de chaque membre de notre communauté, avec le cœur brisé. Néanmoins nous ne pouvons pas faire cela seuls et nous reconnaissons que nous avons besoin d'aide. En tant que conseillers Kalapa, nous sommes nommés par le Sakyong. Nous avons été choisis non pas en tant que représentants de la communauté mais en fonction de notre proximité avec lui et de notre capacité à remplir nos fonctions. De fait notre groupe est essentiellement masculin, blanc et américain. Nous considérons que ces limites doivent être reconnues et que l'on doit en tenir compte, que ce soit par des modifications en notre sein ou par le biais d'une structure nouvelle. Nous devons permettre à d'autres voix de se faire entendre. Une des manières de reconnaître la nécessité d'un changement sera pour nous de commencer une formation le mois prochain pour mieux comprendre la dynamique des pouvoirs, la question des voix marginalisées, des races, des genres, des classes, et leur influence sur notre organisation et notre culture.

Le Conseil Kalapa vous remercie de vos lettres et de vos feed-back et vous invite à rester en contact. Vous pouvez nous écrire à Kalapacouncil@shambhala.org. Merci pour votre patience en attendant nos réponses : nous nous concentrons sur les besoins les plus urgents. Ce qui nécessite du temps et de la constance.

En fin de compte, notre chemin nous conduit à vivre dans ce contraste entre la peur et notre confiance dans notre propre humanité. Nous sommes face au défi de découvrir la douceur et l'intrépidité au milieu d'une formidable incertitude, que ce soit dans notre communauté ou dans le monde au sens large. Pour le moment, nous avançons ensemble dans cette absence de solidité.

Dans le cœur tendre de l'art du guerrier.

Conseil Kalapa *

Josh Silberstein, Président

Jane Arthur
David Brown
Wendy Friedman
Jesse Grimes
Adam Lobel
Robert Reichner
Christoph Schönherr

[1] Dans un message daté du 16/02/2018 Mitchell Levy s'est récusé de toute instance où apparaîtraient les thèmes de harcèlement sexuel dans le mandala Shambhala jusqu'au règlement de la question. C'est pourquoi il n'a pas signé cette déclaration. Pour consulter sa déclaration personnelle (en anglais) cliquez [ici](#).

Copyright © 2018 Shambhala, All rights reserved.

You are receiving this email because you are a member or friend of Shambhala. We send updates and announcements from Kalapa Central Services to keep you up to date about what is happening in the community.

Our mailing address is:

Shambhala
5121 Sackville Street
Suite 601
Halifax, NS B3J1K1
Canada

[Add us to your address book](#)

Want to change how you receive these emails?

You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#)